

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>

はずみ

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



平成28年度総会

桜のつぼみが開き始めた3月27日(日)、16名が出席して平成28年度竹馬会総会が佐知庵で開かれました。

平成27年度の事業報告、決算報告、および平成28年度の事業計画などが承認されました。総会終了後は、そのまま花見に切り替えバーベキューを行いました。泥田バレーが終わってからは大きな行事もなく、集まる機会も少なくなりました。

これまで泥田バレーを通じて北海道、広島県呉市、島根県平田市、長崎県杵岐市などと交流してきましたが、それも懐かしい思い出となってしまいました。

泥田バレーをしていたころの勢いは無理にしても、皆さんで元氣よく活動し、佐知地区を盛り上げ、竹馬会のスローガンである「みんなであつくり住みよいムラを！」を実現しましょう！

今年、河川敷の草刈りなどの後に定期的に会員同士の交流会も行ってきたいと思えます。



東高マーケティング部が春野菜の種まき

次から次に新しい活動に取り組む中津東高マーケティング部ですが、野菜作りも2年目となり、4月10日(日)に春野菜の種まきをしました。朝、種苗店に行き自分たちで苗や種を買って、ナス、ピーマン、ゴーヤ、ほうれん草、大根を植えました。



佐知地区をひまわりでいっぱい!

福島ひまわり里親プロジェクトも今年で6年目となります。

8月に畑がひまわりで満開になりますが、この時期に佐知中をひまわりでいっぱいにするため、各家庭でひまわりを咲かせてもらおうと、佐知地区の総会出席者に、福島に送ったのと同じ種(写真上)を袋詰めにし、持って帰ってもらいました。

今年用の福島から購入した種(写真下)も既に届きました。今年の種まきは6月12日(日)の予定です。

今後の予定

- 佐知地区溝掃除
4月24日(日) 午前8時00分～ 各組ごと
- 八面山平和マラソン 野菜切り
4月28日(木) 午後7時30分～ 旧相良宅
- 八面山平和マラソン大会
4月29日(祝:金) 午前8時30分 佐知庵集合
- 河川敷草刈り
5月7日(土) 午前8時～ 河川敷集合
※終了後、必要に応じて運動会の準備
- 佐知地区運動会
5月8日(日) 午前8時(予定) 活性化センター集合
※終了後、佐知庵で反省会

防災対策は大丈夫?



4月14日21時26分、携帯電話がけたたましく鳴り響いたあと、長く大きな揺れを感じ恐怖心を抱いた方も多いと思います。テレビ各局は、臨時番組に切り替え現場からの中継を放送しました。役場前の駐車場に避難した多くの方の映像が映し出されましたが、もしあれが佐知で起こったとしたら、皆さんはどんな行動をとりますか?そんなことを想定して日頃からの備えが大切です。